MEXICO INFORMA MX

0

FECHA

Α

SECCIÓN

26/11/2025

OPINIÓN







No saben qué hacer con Noroña

por <u>Mexico Informa</u> | Nov 26, 2025 | <u>Al Momento</u>, <u>José Antonio Chávez</u>, <u>Opinión</u> | <u>0</u> Comentarios

Al interior del Senado, en el Pleno, la presidenta de la Mesa Directiva, la morenista, Laura Itzel Castillo acompañada de las invitadas, celebraban la sesión solemne para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

Las voces se levantaban para reprobar la violencia contra las mujeres que ha costado trabajo erradicar por el machismo y la falta de leyes para castigar con penas ejemplares o la tibieza del gobierno de aplicarlas.

Al mismo tiempo, afuera, a unos pasos en la explanada, se agruparon los senadores panistas para denunciar otro ataque más contra las mujeres del senador morenista, Gerardo Fernández Noroña, esta vez contra la esposa del alcalde asesinado de Uruapan, Grecia Quiroz.

Ricardo Anaya, coordinador de la bancada de senadores panistas apuntaló al grupo de sus compañeras para reclamar a Noroña esa actitud contra la alcaldesa en Michoacán.

Que fue lo que dijo Noroña, bueno, minutos antes en sus redes soltó que la declaración de la viuda de Carlos Manzo -Grecia Quiroz- es una declaración irresponsable de señalar -al diputado Leonel Godoy y al senador Raúl Morón, como posibles responsables -del asesinato de su esposo-.

PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

SECCIÓN

26/11/2025

OPINIÓN



Que es una declaración política donde a ella la ambición le despertó y quiere ser candidata -al gobierno del estado de Michoacán- y la van a poyar la derecha porque requieren de una figura **fascista** con apoyo popular.

Ricardo Anaya no daba crédito de esa ofensa de Noroña contra la viuda de Manzo, en pleno día que se celebra la eliminación de la violencia contra las mujeres.

No es la primera vez que lo hace, basta recordar las ofensas contra la senadora Lilly Téllez, tanto Noroña como el propio coordinador de la bancada, Adán Augusto que le llamó La loca del pueblo, obvio en respuesta por el mote que le gritó la panista de narco-senador por aquello del cártel de La Barredora que lideró su secretario de Seguridad, Hernán Bermúdez.

Si bien las ofensas a Lilly Téllez como a otras mujeres legisladoras, que ha hecho en su carrera política Noroña, no fue el pretexto para que el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" le atizara unos manotazos y empujones que lo obligó salir huyendo como un auténtico cobarde del pleno, el priista también adjudicó la reacción en parte a esos abusos.

Noroña hoy se ha convertido en un dolor de cabeza de la bancada de senadores de Morena y está repercutiendo esos negativos en Palacio Nacional. La Presidenta Claudia Sheinbaum no ha logrado la fórmula para removerlo, porque simplemente lo detesta y no lo quiere n su gobierno.

En sus desafortunadas declaraciones contra la viuda de Carlos Manzo, Noroña insiste que Grecia Quiroz guiere ser candidata pero que en Michoacán -con Raúl Morón, inminente candidato- de ahí que les gane, hay un mar de distancia.

Bueno, Noroña sabe que la viuda de Carlos Manzo es una mujer que, sin duda, no solo les ganará la gubernatura en 2027, sino que arrasará en todo Michoacán en todos los cargos que se jueguen. Grecia Quiroz tiene todo el respaldo del estado para seguir la ruta de su esposo, es decir sin partido político y por la línea de candidatura independiente.

Hoy cuenta con toda la aceptación y totalmente transparente para lograr un triunfo arrasador, no necesita de partidos políticos y menos del partido oportunista de Dante Delgado, el Partido de Movimiento Ciudadano que quiere abanderarla. Morena en Michoacán, simplemente va en caída libre como en otros estados.

Grecia Quiroz tiene el efecto que ocurrió en 1994, cuando asesinaron a Luis Donaldo Colosio para evitar que fuera el Presidente de México, los mexicanos resintieron esa injustica y cobarde ejecución que decidieron dar su voto

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



0 26/11/2025

OPINIÓN



desbordado al partido que pertenecía. Una elección participativa con el mensaje de no a la violencia.

Noroña anda buscando reflectores al precio que sea, desde que salió de la presidencia del Senado, se ha vuelto un senador invisible para los periodistas que cubren la fuente, porque simplemente ya no representa absolutamente nada.

COMBATIR INSEGURIDAD Y NO A TRANSPORTISTAS

Los transportistas que realizaron el bloqueo en las carreteras del país para exigir a la autoridad que combatir la inseguridad y que puedan tener las garantías para trabajar, ante el acoso de extorsiones, secuestros y robos, recibieron el espaldarazo de diputados y senadores del PRI y del PAN.

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López defendió que lejos de amenazar a sus lideres del transporte de abrirles carpetas de investigación, que éstas se le abra, pero a los extorsionadores y secuestradores que roban y asesinan.

Su llamado fue a las instituciones reconocer el problema y resolverlo, que es la inseguridad que priva en las carreteras, un justo reclamo. El propio Ricardo Monrea, como mandamás de la Cámara de Diputados, abrió las puertas de San Lázaro por si quieren los transportistas dialogar. Que hay toda la disposición. También se sumaron los priistas con su líder nacional, Alejandro Moreno "Alito" para reclamar se atienda el llamado de los transportistas. Les grito que nada es más vil y cobarde que desde el gobierno se culpe falsamente a transportistas y agricultores de estar coludidos con intereses partidistas para tratar de desactivar sus reclamos más que legítimos.

El reclamo con estos bloqueos, son porque el país está harto de la inseguridad y eso lo saben en Palacio, por eso Alito les atizó, que eso provoca, la inseguridad y la extorción por la falta de oportunidades y por el abandono del gobierno.

https://mexicoinforma.mx/no-saben-que-hacer-con-norona/